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Stadt Halle (Saale) 
Büro des Oberbürgermeisters       19.12.2017 
 
Festlegungen der Beigeordnetenkonferenz vom 19.12.2017 
 
Ort:     Stadthaus, Wappensaal 
Zeit:    11:00 Uhr – 11:50 Uhr 
 
Teilnehmer:  Herr Oberbürgermeister Dr. Wiegand 
  Herr Bürgermeister Geier 

Herr Stäglin, Beigeordneter für Stadtentwicklung und Umwelt 
Frau Dr. Marquardt, Beigeordnete für Kultur und Sport 
Frau Brederlow, Beigeordnete für Bildung und Soziales 
Frau Ernst, Leiterin des Büros des Oberbürgermeisters 
Herr Paulsen, Grundsatzreferent 
Herr Dr. Müllers, stellv. Leiter des Fachbereichs Personal 
Frau Dr. Sachse, Leiterin des Dienstleistungszentrums Wirtschaft, 
Wissenschaft und Digitalisierung 
Frau Reinhardt, Leiterin des Dienstleistungszentrums Bürgerengagement 
Herr Schneider, amtierender Leiter der Abteilung Liegenschaften 
Herr Thielicke-Bendix, Leiter der Abteilung Baugenehmigung  
Herr Bock, Pressesprecher  
Frau Saubke, Personalratsvorsitzende 
Frau Ezzeldin, Gesamtpersonalrat 
Frau Hoßbach, Controllerin Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters 
Herr Möller, Referent des Oberbürgermeisters 
 

 
1. Öffentlicher Teil 

 

1. Eröffnung der Sitzung 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Wiegand begrüßt die Anwesenden und eröffnet die 
Sitzung. 
 

2. 
 

Feststellung der Tagesordnung 
 
Es gibt keine Anmerkungen zur Tagesordnung. 
 

3. 
 
 

Beschlussvorlagen 
 
Es liegen keine Beschlussvorlagen vor.  
 

4. 
 
4.1 
 
 
 
 
 
 
 

Mitteilungen  
 
100. Todestag von Georg Cantor am 06.01.2018 - Ehrung des deutschen 
Mathematikers 
(V: Geschäftsbereich Kultur und Sport i.V.m. Geschäftsbereich Bildung und 
Soziales) 
 
Die Stadt Halle (Saale) ehrt den berühmten Mathematiker gemeinsam mit der Martin-
Luther-Universität Halle-Wittenberg und der Georg Cantor Vereinigung Halle unter 
anderem im Rahmen einer Kranzniederlegung am 05.01.2018 auf dem Friedhof 
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4.2 
 
 
 

Giebichenstein. Verschiedene weitere Aktivitäten sind im Verlaufe des Jahres 2018 
geplant, über die Vorhaben wird im Amtsblatt informiert. 
 

 

Vierter Saaleübergang - Prüfergebnis 
(V: Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt) 
 
Herr Stäglin, Beigeordneter für Stadtentwicklung und Umwelt, berichtet über den 
aktuellen Stand und mögliche Varianten eines vierten Saaleübergangs. Die 
Präsentation ist dem Protokoll als Anlage beigefügt.  
 
Eine zwingende Notwendigkeit der Maßnahme kann aufgrund der Verkehrsmengen  
aktuell nicht begründet werden, sie ergibt sich aus dem Aspekt einer Verbesserung 
der Netzsicherheit.  
 
Für das Jahr 2018, 2. Quartal, ist eine Beschlussfassung in den Gremien des 
Stadtrates geplant. 
 
Wiedervorlage Beigeordnetenkonferenz März 2018 
Verantwortlich: Herr Beigeordneter Stäglin 
 

5. 
 

Termine  
 
Es liegen keine Termine vor.  
 

6.  
 
 

Anfragen 
 
Es liegen keine Anfragen vor.  
 

7. Vormerkungen 
 
Es liegen keine Vormerkungen vor. 
 

 
 

Gez. R. Möller 
 


